

# Les vœux de M. Jean-Pierre Sueur

M. Jean-Pierre Sueur, député du Loiret, nous communique les vœux de bonne année suivants :

« A tous les habitants du Loiret, je présente mes vœux les plus sincères pour 1986.

« Cette année nouvelle sera décisive pour notre avenir commun.

« Alors, je souhaite vivement qu'en 1986 notre pays ne tourne pas le dos au progrès.

« Ensemble, nous avons beaucoup fait ces dernières années pour maîtriser notre économie, pour mieux former nos jeunes, pour développer la recherche, pour moderniser notre industrie et nos services. J'espère qu'en 1986 nous continuerons sur cette voie, qui est celle de l'avenir.

« Mais il n'est pas de progrès sans solidarité. Certains nous expliquent que le jeu de la concurrence sauvage engendre naturellement la justice, et qu'il suffirait de diminuer les impôts des plus riches pour que tout aille mieux. Eh bien, ce n'est pas vrai. Tout simplement parce que la loi de la jungle est l'exact contraire de la solidarité.

« Le progrès passe aussi par un plus juste partage du travail disponible. Il passe par un aménagement du temps de travail non pas imposé, mais négocié, qui permettra de créer des emplois et donnera à chaque salarié, à chaque ménage, plus de liberté dans l'organisation de sa vie quotidienne.

« Le progrès, enfin, c'est une France ouverte, où le chauvinisme et la xénophobie s'effaceront devant le sens de l'hospitalité et le désir de construire vraiment une Europe qui, parce



qu'elle sera unie, saura, à l'aube du troisième millénaire, dire avec force au reste du monde que sans respect des droits de l'homme, sans liberté et sans solidarité, il n'est pas de progrès digne de ce nom.

« A tous et à toutes, heureuse année 1986 ! »

Jean-Pierre SUEUR.